
Martin Bader
Beitrag von „Argo“ vom 21. November 2015, 22:29

Mei, Bader ist jetzt in Hannover und verdient weiter gutes Geld, wie hat ihm die Nichtentlastung
geschädigt? Würde ihm ein Prozess vielleicht am Ende nicht mehr schaden? Ich sehe es
entspannt und es kommt eh wie es kommt. Fest steht, Bader hat einen neuen Job und wir sitzen
noch in der Scheiße.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1972474#post1972474

https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1972474#post1972474

